
うんめの実が そがらし取れました。

学校下の松原哲朗さんげーのうんめの実を、どっさい いただきました。去年に引き続

き、ありがとうございました。お陰様で、今年も良かぁ うんめ干しが でけそうです。

田植え ち 言うよか 米植え かも?

今年の田植えは、棒で穴を空けて苗を植えるやり方でした。しかも、児童一人一人の

持ち場を決めて植えたので、だれの植えた稲かがよく分かります。これから、どげなん

ふに成長していくのか、今後がとても楽しみです。皆様 ありがとうございました。

みごちぃプールに ないもした。


